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В очередном томе Научных трудов ИНП РАН представлены статьи по широ-
кому кругу вопросов теории и практики анализа и прогнозирования националь-
ной и региональной экономик, их секторов.

В статьях рассматриваются проблемы социально-экономического развития 
России и других стран, в том числе перспективы активизации экономического 
роста, внедрения новых технологий и принципов хозяйствования, повышения 
инновационной и инвестиционной активности, улучшение качества жизни на-
селения.

Книга предназначается научным работникам, экономистам, преподавателям, 
аспирантам, студентам, а также читателям, интересующимся современными и 
перспективными социально-экономическими проблемами России.
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This volume of scientific papers IEF RAS includes articles on a wide range 
of issues of theory and practice analysis and forecasting of national and regional 
economies and their sectors.

The articles raise urgent problems of socio-economic development in Russia and 
other countries: including the prospects of economic growth, the introduction of new 
technologies and principles of management, increasing innovation and investment 
activity, improving the quality of peoples’ life. 

The book is addressed to researchers, economists, teachers, graduate students, 
students and readers interested in current and future socio-economic Russia’s problems.
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